
 كلمة الدفعة الأولى ببرنامج دكتور صيدلة
 

بدايةا يسرني      PharmD برنامجهاالسلام عليكم .... أيها السادة الكرام اهلاا وسهلا بكم في اليوم العلمي الثاني لكليتنا في 

ا  ا تقليديا أن أحدثكم بكل فخر عن كيف بدأت كليتنا ...قد بدا مشروع كلية الصيدلة في الجامعة الليبية الدولية مشروعا
 لتدريس علم الصيدلة بالطرق التقليدية المتعارف عليها واستمرت لسنوات على هذا المنوال ....

صيدلة وطرق تدريسه وكانت خطوة جريئة تحسب للجامعة، لم يسبقها اليها .... ثم بعد ذلك ارتأت الجامعة تطوير برنامج ال
أي من كليات الصيدلة محليا وإقليميا. وفى سبيل تحقيق هذا الهدف، قامت الجامعة بالاستعانة بمجموعة من الخبراء 

قة لهذا البرنامج نت الانطلاالمحليين والدوليين لتأسيس هذا المشروع الوطني الهادف الى تطوير النظام الصحي الليبي، فكا
   PharmD."دكتور صيدلة"

وقد تشرفت أنا وزملائي من دفعتي بأن نكون اول دفعة لهذا البرنامج وقد بدأنا ونحن اثني عشر طالب والآن وفِي هذه 
 وهيالدفعة الثانية  السنة قد انتقلت الكلية بما يمكن تسميته بالنقلة النوعية والنجاح الفائق لكل التوقعات وذلك بأن استقبلت

فإنه يدل علي مدي الجهد الذي يبذله كل فرد من أفراد  شيءمن خمسين طالبا وطالبة و ان دل هذا علي  أكثرتتكون من 
 فريق عمل هذه الكلية و العمل المتواصل بكل ما أوتوا به من طاقة....
قدير على كل ما يفعلوه من أجل الارتقاء بكليتنا الي ومن هذا المنبر نحن كطلاب الدفعة الأولي نتقدم لهم بجزيل الشكر والت

ا في تطورنا على جميع المستويات: علميا وعمليا ولغويا وحتي  أعلي المستويات العالمية وجهدهم الكبير الذي بات واضحا
عكم وسلام إنسانيا وعلى مستوى التواصل .... فشكراا لكم جميعا ... والشكر موصول لكم حضورنا الكرام علي حسن استما

 .عليكم ورحمة الله وبركاته
 


